

### **VALORACIÓN DEL PROGRESO DEL GRUPO DE TRABAJO**

Según el análisis que hemos realizado, la valoración del progreso del grupo es globalmente positiva.

- La asistencia a las sesiones presenciales está siendo regular, así como la realización de las tareas y proyectos.
- Los objetivos que se habían fijado se han ido cumpliendo, si bien hemos sufrido algún contratiempo, ya que Google ha aplicado recientemente algunas actualizaciones a sus herramientas y hemos tenido que adaptarnos a los cambios que se han producido.
- La formación que estamos adquiriendo es importante para enriquecer y facilitar nuestra labor docente, pues afecta a nuestra metodología y facilita la creación y diversificación de materiales. La mayoría de los profesores que conforma el grupo ya ha utilizado en sus clases contenido generado con las aplicaciones de Google y se comunica con sus alumnos a través de ellas. No obstante, no podemos hablar exhaustivamente de resultados inmediatos, ya que necesitamos más tiempo para consolidar esta forma de trabajar y crear recursos. De hecho, se ha sugerido la necesidad de continuar con la formación.
- Las tareas que estamos desarrollando en el grupo también inciden, en cierta manera, sobre el funcionamiento de nuestro centro, pues tenemos implantada la plataforma de Google Apps y se utiliza habitualmente como herramienta de comunicación, colaboración y planificación. Por tanto, un mayor conocimiento de las aplicaciones de esta plataforma por parte del profesorado revierte positivamente en el funcionamiento del centro.
- En cuanto a la página web de Colabora, no se está utilizando, ya que aprovechamos las herramientas que nos brinda Google Apps para comunicarnos y compartir la documentación necesaria. De esta forma, incidimos en los contenidos que estamos trabajando y fomentamos el trabajo colaborativo.